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◆会務報告 

1． 風の便り Vol.9 No.11 

2． RI 日本事務局財団室 NEWS 2024 年 7 月号 

3． 鹿児島県東部グループ 8RC ゴルフコンペ収支

報告 

4． 笹山ガバナーエレクトの略歴について 

5． 例会場変更のお知らせ（小林 RC） 

6． 例会場変更のお知らせ（都城中央 RC） 

7． 令和 6 年度夏の「郷土に学び・育む青少年運

動」及び「青少年の非行・被害防止全国強調月

間」の実施について（依頼） 

8． 地区役員委嘱状送付 

 

河野博明さん 

お疲れ様です。前田会長年度

最終例会でスピーカーを務めさ

せて頂くという大役を仰せつか

りました宮崎太陽銀行の河野で

ございます。 

この大事な日に何を話すべきかと考えてみたので

すが、私は数多い趣味の一つに毎年12月に宮崎市

で開催される「青島太平洋マラソン」に出走してい

ます。きっかけは本店勤務時代に後輩から「走りま

しょうよ」「いいよ」と軽く答えたことから始まり

ました。 

それ以来毎年12月の恒例行事となり今年で6回目

の出走となります。 

フルマラソンへの参加に備え当然ながら準備が必

要となり、基本的には週に2～3回の10キロ走を6分

～6分30秒のペースでやっています。 

それでその体型？と思われる方も多いと思うので

すが、それはそれでこの体形を維持するのも大変な

んだなと思って頂ければ幸いです。 

昨日も夕方走りまして、いつも思うことが「何が楽

しくてこんなきついことやってんだ」です。 

それで走りながら考えたのですが、私は学生時代の

部活やバブル崩壊後の金融業界に就職したことも

含め、きついことばかりやってんなと思いました。

生来のM気質と言われればそれまでなのでしょう

が、決してそうではないと自分では思っています。 

では「どうやって乗り越えてきたっけ？」となりま

すが、きつい時はいつも「これが永遠に続くことは

ない、必ず終わる」とだけ考えていたような気がし

ます。マラソンはと言えぼ苦しいですが、完走後の

達成感があります。そして打ち上げの楽しみがあり

ます。完走後は毎回今年でやめようと思っても申込

時期が来れば参加費13千円払ってまで苦しいこと

に飛び込みます。始まりがあれば終わりがあり、苦

しみがあれば楽しみがあります。 

私も今月の29日で54才になり、銀行の役職定年ま

で約1年となりました。「いつかは終わる」と思っ

て続けたこの職もいよいよラストスパートの時に

入ってきました。残り1年、支店の全員で切磋琢磨

し素晴らしい時問を過ごし、後輩たちが思い切って

業務に励める環境が作れるようできる限りの努力

をしていきたいと思います。 

とりとめのない話で申し訳ありません。 

最後に前田会長、梅北幹事1年間ご苦労様でした。 

これで3分間スピーチを終わります。 

ご清聴ありがとうございました。 
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     梅北幹事      前田(数)会長 

              幹事 梅北健一さん 

皆様、お疲れ様です。いよいよ幹事の一年間を振

り返っての時間がやって参りました。 

思い起こしますと前田会長より幹事の依頼を受

けたのは、2 年前の令和 4 年 8 月 9 日に RLI2730

パートⅠ研修会の案内をいただき、研修会のスケジ

ュールを空けておいてくださいと連絡が入りまし

た。そこに記載されていた内容が次年度会長・幹事、

ロータリーについてもっと学びたい若手会員と記

載されていましたので、私にもっとロータリーにつ

いて勉強しなさいという意味かと思いました。 

私も鈍感なのか後日、スケジュール調整し研修会に

参加出来ますとお伝えすると、前田会長より次年度

は楽しいロータリーライフを構築しましょう・・ 

梅北幹事に期待していますと返信があり、私はびっ

くりして前田会長に連絡させていただき、事の真相

をお聞きしたことを記憶しております。 

前々から先輩方にロータリークラブは、Yes かはい、

しかないと聞いておりましたが、まさしく私にもそ

の時が来たかと覚悟を決めた次第でした。 

 

最初の取り組みでは役員・理事・委員会構成より

始まり、被選理事会・小委員長以上クラブ協議会・

各委員会が開催され家を空けることが多くなりま

した。各委員会での協議について、私は入会当初よ

り親睦委員会で活動しており各委員会での活動内

容など詳細についてあまり把握していないことも

多かったですが、さすが鹿屋西 RC の各委員長方は

明確な活動内容や実施計画を立案し、スムーズに協

議をされていたと感じました。 

RLI 研修会に 2 回参加させていただきましたが、

他クラブの方に鹿屋西ロータリークラブは素晴ら

しいクラブですねと言われました。 

先輩方がこれまで培った成果を褒めていただき、大

変誇りに思う気持ちと、今後私に何ができるかとい

う不安も感じました事を覚えております。 

鹿屋西 RC ゴルフ会：前田会長年度では、令和 5

年 6 月 29 日に山﨑会長慰労コンペを開催。 

8 月 23 日・10 月 13 日（地区大会親睦ゴルフコン

ペ宮崎）、11 月 3 日（還暦お祝いコンペ）、令和 6

年 1 月 15 日（新春ゴルフコンペ）、3 月 20 日・5

月 11 日（相模原南 RC 合同コンペ）を開催し、計

7 回活動いたしました。 

ゴルフ会幹事の久永さんには会場段取りから組み

合わせ、アトラクションの企画等、お忙しい中本当

にご苦労様でした。 

ショートホールでの１ON しないと罰金のアトラ

クションのお陰で、ポリオ基金スマイルが出来、円

安の影響もありましたが目標金額を達成すること

が出来ました。 

ゴルフ部の皆様、私も含めロータリー賞獲得へ大変

貢献されております！ ありがとうございました。 

9 月 25 日（月）の観月会では米軍の方々も参加

いただき、原田親睦委員長をはじめ親睦委員会によ

る素晴らしい観月会を開催いただきました。 

楽しい余興のゲームでは米軍チームの作戦が素晴

らしく、年始の 3 クラブ合同例会の余興では米軍の

作戦をパクッて勝つことが出来ました。 

また一村さんによる警察犬のベリーちゃんとリオ

ちゃんによる素晴らしい訓練をご披露いただきま

した。家のバカ犬とは比べ物にならないと感心しま

した。やはり飼い主に似るのかと痛感しました。 

10 月 14 日の地区大会では前田会長より皆さん

と親睦を図りたいと強いご希望があり、前日に宮崎

でのゴルフコンペと夜は反省会との名目で（何を反

省されたかわかりませんが）懇親会を開催し、次の

日のメインイベントである地区大会に皆さん参加

できるか心配しましたが、さすが皆さん何事もなく

地区大会にご参加いただきました。 

地区大会参加に向けて前日のゴルフコンペの段取

りをしてくださりました久永さん、宿泊ホテルと懇

親会会場を手配いただきました河野さん、また地区

大会会場まで乗り合わせで車を運転していただき

ました、山﨑さん・上谷田さん・早川さん・久永さ

ん、本当にありがとうございました。 

またコロナで中断しておりました日本酒会を 10

月 24 日に彩雲様で開催することが出来ました。 

予定があり参加できませんでしたが、企画いただき

ました王谷さん、久しぶりの日本酒会を開催してい

ただき誠にありがとうございました。 

次年度での開催を楽しみにしております。 

11 月 3 日【金】には、山下さん・深水さん・假

屋さん、還暦ゴルフコンペ及び祝賀会を開催されま

した。お三方、還暦とは思えないほどの元気な方々

で、楽しい祝賀会となりました。 

一年間を振り返って



また豪華な記念品もいただき、誠にありがとうござ

いました。今後のご健康とご多幸と更なるご活躍を

お祈り申し上げます。 

11 月 4 日（土）には、米軍とのフェアウェルパ

ーティーを結サンマリノ様にて開催しました。 

企画いただきました北山さん、誠にありがとうござ

いました。参加したかったのですが、当日は東部グ

ループ会長・幹事会の為、欠席となりました。 

11 月 12 日（日）より 15 日（水）には、龍潭ロ

ータリークラブ 32 周年式典の為、台湾を訪問して

参りました。私自身、龍潭ロータリークラブ訪問は

初めて参加させていただきましたが、空港到着より

大歓迎でお出迎えされました。 

龍潭ロータリークラブ訪問については、写真をご覧

ください。 

12 月 18 日の年末家族会では、親睦委員会による

〝きよしこの夜〟をハンドベルで演奏され大変す

ばらしかったです。アンコールにまでお答えいただ

きました。また一村さんによる警察犬のベリーちゃ

んと末っ子ボンドちゃんによる素晴らしい訓練の

成果をご披露いただきました。 

思い出深い年末家族会になったと思います。 

親睦委員会の皆さん、ありがとうございました。 

2 月 5 日には 3 クラブ合同例会を開催しました。 

他クラブとの交流も出来て有意義な例会になった

と思います。 

また今年は久しぶりに 3 月から 4 月にかけて家

庭集会も開催されました。座元の方々には段取りや

準備等、大変お世話になりありがとうございました。 

次年度も開催されることを楽しみにしております。 

4 月には台湾で大きな地震に見舞われました。 

鹿屋西 RC の皆さんより多くの義援金にご協力い

ただきました。 

4 月 7 日には観桜会も開催されました。 

天候には恵まれませんでしたが、原田親睦委員長の

素早い判断により会場変更にはなりましたが、楽し

い観桜会になりました。 

5 月 11 日から 13 日には友好クラブである相模

原南 RC のご来訪がありました。 

原田親睦委員長を中心に企画運営いただき、誠にあ

りがとうございました。 

5 月 11 日には宮崎で合同ゴルフを開催し、夜は宮

崎にて懇親会を開催しました。 

12 日には観光組と釣り組に分かれ相模原南 RC の

方々と交流が出来ました。特に釣り組に参加いただ

いた、久木田さん・久永さんには悪天候の中、大量

の鯛を提供いただき（間違えました鯵でした）あり

がとうございました。 

夜は義経での歓迎会にて早川さんを中心に〝かん

ぱちダンス〟をお披露目いただき、また相模原南の

方々もダンスを披露していただきました。 

早川さん、誠にありがとうございました。 

黒河内さんに驚いたのは二次会のパームスの階段

を上る際、お手をお貸ししようとしましたら、ご自

分で階段を上がられたことには驚いてしまいまし

た。 

13 日は 9 時より今後の友好クラブの在り方につい

て協議を行い、例会にご参加いただきました。 

皆様のご協力のもと、相模原南 RC の皆様も喜んで

帰られたと思います。 

5 月 18 日は社会奉仕委員長の大石さんと青少年

奉仕委員長の山﨑さんを中心に高須海岸清掃に大

勢の方々にご参加いただきました。 

社会奉仕委員会と青少年奉仕委員会の方々、本当に

お疲れさまでした。 

最後になりましたが、１年間を振り返って本年度

は新型コロナも 5 類となり、皆さんと手に手を取っ

て楽しいロータリーライフを送れたと思います。 

当初は幹事という役割に戸惑いがありましたが、前

田会長には私の人生にとって良い経験をさせてい

ただきました。 

お陰様で最後の最後にストレスにより入院したた

め、先週の例会を欠席しご迷惑をおかけしてしまい

ました。そのストレスは幹事によるものか、家庭に

よるものか、わかりません？ 

きっと今日までの食生活と台湾でのカンペイによ

るものだと思います！ 

前田会長をはじめ、役員・理事・各委員長・会員の

皆様・事務局の新山田さんのおかげで、幹事目標で

あるロータリー賞を獲得することができました。 

行き届かなかったことが多々あったと思いますが、

本当に 1 年間、皆様にはご協力いただきまして、誠

にありがとうございました。 

 

会長 前田数郎さん 

いよいよ最終回の会長卓話と成りました。 

皆様の貴重な時間を 1 年間、私のつたない話に耳を

傾けて頂き感謝致します。 

「心洗われる感動的な会長スピーチ」をとプレシャ

ーを受けながら 1 年間、約 40 回の各種スピーチを 

行いました。我ながらよくぞネタを見つけて継続出

来たと自分で自分を褒めてあげたい位です。 

1 年間お付き合い頂きまして誠にありがとうござ



いました。 

本日の会長卓話は梅北幹事と共同で 1 年を振り

返って会長・幹事バージョンをお送りしたと思いま

す。過去の最終の会長卓話で記憶に残っているのは

野田さんが会長の時、最終の会長卓話でなぜか山手

線の各駅を順番に記憶しましたので、それを何も見

ずに順番に言います。と最後の会長卓話で話され、

途中で間違われたのが何故か記憶に残っています。

心に残る最終会長卓話の一つでした。 

今年度は野田さんに負けない様に皆さんの記憶

に残る様に、次年度、鶴丸会長年度の国際ロータリ

ー ステファニー・アーチック RI 会長の会長テー

マが「ロータリーのマジック」と言う事でロータリ

ーのマジックを強調しています。 

そうゆう事で鶴丸会長年度にエールを送る意味合

いで私はマジックをお披露目しようと思います。

「心洗われる感動的な会長スピーチ」か、しらける

か、さーお楽しみ下さい。 

マジック実施。 

以上です。次の出番は梅北幹事が今年一年を振り返

っての「手に手を取って楽しいロータリーライフを

始めよう！」総集編の動画を上映致します。 

お楽しみ下さい。 

 

◆スマイル報告             〈 14 件 〉 

〇前田会長、梅北幹事、他役員理事の皆様、一年間御 

苦労様でした。多くの実績は永く語り継がれる事で

しょう。……………………………………… 風呂井 

〇前田数郎会長、梅北幹事、他役員、理事の皆様、一

年間お疲れ様でした。コロナ禍も落ち着き、久しぶ

りに思う存分活動できた素晴らしい 1 年間だった

と思います。おかげさまで楽しいロータリーライフ

を過ごさせていただきました。又、クラブ研修委員

長としては、皆様方のご協力で何とか勤めることが

出来ました。感謝申し上げます。…………… 北山 

〇前田会長、梅北幹事、無事のご帰港おめでとうござ

います。一年間お疲れ様でした。…………… 窪田 

〇前田会長、梅北幹事、一年間ご苦労様でした。すば

らしい年度でした。……………………… 山﨑(隆) 

〇前田会長、梅北幹事、一年間おつかれ様でした。役

員・理事の皆様、おつかれ様でした。………… 遠矢 

〇前田会長、梅北幹事、一年間おつかれ様でした。楽

しい一年でした。……………………………… 内田 

〇一年間ありがとうございました。心に残る一年間で

した。次年度鶴丸年度も引き続きよろしくお願い致

します。…………………………………… 前田(数) 

〇前田会長、梅北幹事、一年間おつかれ様でした。次

年度は死ぬ気で頑張ります。………………… 鶴丸 

〇前田会長、御苦労様でした。楽しい有意義なロータ

リーを過ごさせて頂きました。ありがとうございま

した。…………………………………………… 池田 

〇前田数郎丸の皆様、無事の帰港おめでとうございま

す。お疲れ様でした。仕事のため早退します。……

…………………………………………………… 志村 

〇2年間にわたり会員増強委員長をさせていただきま

したが、良い結果を出せませんでした。次年度の内

田委員長に皆さんで御協力を宜しくお願い致しま

す。…………………………………………… 上谷田 

〇SAAとして皆様のお力をお借りし最後の例会となり

ました。ありがとういございました。……… 峯﨑 

〇一年間皆様にはご協力いただきまして誠にありが

とうございました。おかげ様で良い経験をさせてい

ただきました。次年度の假屋幹事、頑張って下さい。

…………………………………………………… 梅北 

〇前田会長、梅北幹事、役員理事の皆さん、一年間お

つかれ様でした。思い出に残るロータリーの活動が

いっぱいありました。来年度はフォローをよろしく

お願いします。………………………………… 假屋 

〇本日の米山 BOX スマイルは 2,926 円です。 

本日計  44,000 円  累計(一般) 436,300 円 

（財団）156,700 円   （米山）102,120 円 

＊＊＊＊＊ ありがとうございました ＊＊＊＊＊ 

 

 

➢ ＲＩ会長メッセージ・紹介   

ステファニー・アーチェック RI 会長からのメッ

セージと紹介記事 

➢ 特集 母子の健康月間  

「A labor of love 愛情が支える活動」 

➢ ガバナーの横顔 日本 34 地区のガバナー紹介 

➢ 「NEW GENERATION」 ロータリー平和フェ

ロー・ローテックス 深谷春奈さん 

➢ 「SPEECH」 

「世界に誇れる厚岸がはぐくむウイスキー」 

 堅展実業㈱代表取締役 樋田恵一氏の講演趣旨 

➢ 「この人訪ねて」  

山小屋「燕山荘」 赤沼健至さん（松本 RC） 

新たに  

➢ にっぽんふうど 執筆：久保田英男さん(鎌倉 RC) 

などなど 

週報担当： 東濱 


